
  
 

Im Frühjahr 2009 wurden in der Stadt Halle (Saale) die Verkehrswege großräumig erfasst. 
Welche Ergebnisse wurden erreicht?  
 
 
gez. Olaf Sieber  
Stadtrat  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Stadtverwaltung geht davon aus, dass mit dieser Anfrage die Ergebnisse der am 06. Mai 
2009 im Auftrag der Stadt durchgeführten Verkehrsdatenerhebung hinterfragt werden.  
 
Die entsprechend der Beauftragung aufgearbeiteten Daten wurden der Stadt termingerecht 
zum 15. Juli 2009 übergeben. Seit dem erfolgt die verkehrsplanerische Auswertung dieses 
Zahlenmaterials durch die Stadtverwaltung.  
 
Im Ergebnis werden Aussagen zu ausgewählten Verkehrsströmen im Stadtgebiet und durch 
das Stadtgebiet vorliegen.  
 
Eine erste mündliche Information über die Ergebnisse wird die Stadtverwaltung im 
Planungsausschuss am 13. Oktober 2009 geben. 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister 
 
 
Die Antwort der Verwaltung wurde zur Kenntnis genommen.  
 
 


